



Regierungsratsbeschluss vom 25. April 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend immer mehr bezahlte Interviews von Basels Stadtentwickler Lukas Ott in vielen Medien

P235067

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Leiter der Abteilung Kantons- und Stadtentwicklung im Präsidialdepartement, Lukas Ott, gibt in verschiedenen Medien Interviews, um die breite Öffentlichkeit, aber auch spezifische Anspruchsgruppen über für sie wichtige Themen der Kantons- und Stadtentwicklung zu informieren.

